

La société [ITGA:394082697] (siège à Saint Grégoire/35, 863 salariés, 15 agences et 4 sites d'analyses), spécialisée dans l'analyse de polluants du bâtiment, poursuit son développement et ouvre de nouveaux laboratoires, dont un à Bordeaux. Les deux autres seront situés à Lille et à Lyon. Trois domaines sont ciblés : les polluants du bâtiment, le bâtiment durable et l'hygiène santé sécurité environnement. 5 M€ ont été investis l'an dernier dans un nouveau laboratoire au siège. Une centaine de personnes seront recrutées.

[www.itga.fr](http://www.itga.fr)